



Martinstag in der Fränkischen Schweiz

FORCHHEIM "DAS EINGANGSTOR ZUR FRÄNKISCHEN SCHWEIZ" MIT HISTORISCHEM STADTKERN, KAISERPFALZ UND FACHWERK-ENSEMBLE

Wenn fränkische Tradition auf multikulturelle Kulinarik trifft und sich Fachwerkhäuser an Kopfstein gepflasterte Gässchen schmiegen, dann ist man im Herzen Forchheims angekommen. Entdecken Sie die Königsstadt mit der besonderen Vielfalt aus Genuss, Natur und Geschichte.

Forchheim ist in der Genussregion Oberfranken zu Hause – dort, wo es die meisten Bäcker und Konditoreien, die meisten Metzgereien und die meisten Brauereien der Welt gibt. Bei drei Weltrekorden in punkto Genuss verwundert es nicht, dass sich die Königsstadt seit 2018 selbst bayerischer Genusssort nennen darf.

Schon in alten Zeiten war Forchheim bekannt für sein gutes Bier und Brot – und ist es bis heute geblieben. Von den einst 38 Schankstätten sind noch vier familiengeführte Brauereien in Forchheim zu Hause, die zusammen rund 40 verschiedene hochwertige Biere brauen. Doch nicht nur in der historischen Altstadt, sondern auch im idyllischen Forchheimer Kellerwald kommen Genießer auf ihre Kosten: Auf einer Fläche von 20.000 m² eröffnet sich die Auswahl zwischen 23 traditionellen Bierkellern, die neben den regionalen Bieren natürlich auch feine fränkische Gerichte von der Kellerplatte bis zum „Schäuferla“ anbieten.

© www.fraenkische-schweiz.com

LEISTUNGEN

- Gänsebrust mit Blaukraut und Klößen
- Freizeit in Forchheim

REISEPREISE

69,00 € p.P.